



## **ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS)**

 **Download**

 **Online Lesen**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

# ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS)

*Bernd Rücker*

**ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) Bernd Rücker**

 [Download ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions o ...pdf](#)

 [Online lesen ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions ...pdf](#)

## **Downloaden und kostenlos lesen ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) Bernd Rücker**

---

302 Seiten

Kurzbeschreibung

Rom aus einer andersartigen Perspektive – nicht nur der von Filippo, Protagonist der begleitenden Erzählung, der mit einem Wanderzirkus erstmalig in Italiens Hauptstadt kommt und dort eine gravierende Entscheidung für sein Leben trifft. Sondern auch der des Fotografen Bernd Rücker, der Rom eine neue Sichtweise abgewinnt und dramatische Stimmungen über Lichtspiel und Formensprache vermittelt. Ein visuelles Erlebnis, das dem Betrachter den Eindruck vermittelt, die Stadt selbst besucht zu haben.

Experience a completely different side of Rome – not only through the eyes of Filippo, protagonist of the accompanying narrative, who comes to the Italian capital for the first time with a travelling circus, making a life-changing decision there. but also through the lens of photographer Bernd Rücker, who captures Rome from a fresh vantage point, conveying dramatic atmospheres through plays of light and the use of form. A visual experience that will make readers feel as if they have seen the city themselves. Über den Autor und weitere Mitwirkende

Vom Reisen fasziniert, von Neugier getrieben und stets die Kamera in der Hand, reiste der Verlagsgründer Bernd Rücker durch die Städte und Metropolen Europas und der Welt. Nach seinen Reisen suchte der Kommunikationsdesigner nach Reisebildbänden, die seine Eindrücke reflektierten. Die auf dem Buchmarkt erhältlichen Werke konnten seine Ansprüche an emotionale Fotografie, gefühlvolle Texte und hochwertige Buchgestaltung, zu einem erschwinglichen Preis, jedoch nicht erfüllen. Daher gründete er mit diesem Anspruch im Frühjahr 2011 den vagabond-books Verlag.

Im selben Jahr ging der Verlag mit der CITY IMPRESSIONS Reihe auf der Frankfurter Buchmesse an den Start und präsentierte die Bildbände BARCELONA, PARIS und VENEDIG. 2012 wird die Reihe mit den Werken ISTANBUL, ROM und LISSABON fortgesetzt.

Fascinated with travel, spurred by curiosity and with his camera in hand, Bernd Rücker, founder of the publishing house, decided to explore the cities and metropolises of Europe and the world. When he returned from his wanderings, the designer set about finding illustrated books that reflected his impressions. The works available on the market, however, failed to satisfy his needs in terms of moving photographs, emotional texts and high-quality design at an affordable price. In the spring of 2011, with that end in mind, he founded vagabond books. This same year, the publishing house will debut at the Frankfurt Book Fair with the CITY IMPRESSIONS collection.

Download and Read Online ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) Bernd Rücker #H31EUQ2A6JF

Lesen Sie ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) von Bernd Rucker für online ebookROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) von Bernd Rucker Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) von Bernd Rucker Bücher online zu lesen. Online ROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) von Bernd Rucker ebook PDF herunterladenROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) von Bernd Rucker DocROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) von Bernd Rucker MobipocketROM – ROME: Eindrücke aus ROM – Impressions of ROME (CITY IMPRESSIONS) von Bernd Rucker EPub